

chaque item et ne le laissent passer qu'après avoir tenté, de toute manière, de le faire réduire.

C'est la haine qui les pousse et non l'économie. Chaque malle nous apporte la preuve que les républicains de toute nuance ne refusent pas d'émerger au budget quand l'occasion s'en présente.

L'incident le plus drôle de la discussion des finances françaises a été l'erreur de calcul commise par M. Tirard. Il s'était trompé de cent millions de francs ! Le déficit était comblé ! L'illusion n'a pas duré longtemps et le ministre des finances a dû admettre que sur le chiffre annoncé, il manquait cent millions.

Le groupe Gambetta vient de lancer un nouveau programme. Article principal : l'élection d'un militaire à la présidence de la République. M. Grévy est trop pacifique. On s'est demandé quel est l'heureux mortel qui serait tombé sous les regards de l'ex-président de la Chambre, et l'on a présumé que ce devait être le général Camponon. Ce programme est l'aveu implicite que la France républicaine n'a pas su maintenir son prestige extérieur.

GUSTAVE LAMOTHE.